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ATA REUNIÃO ONLINE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL E SOLIDÁRIO – CMDRSS 

 
Data: 11/11/21 
 
Horário: 10:00 horas 
 
Plataforma: Google Meet 
 

Participantes:   

 

André Ruoppolo Biazoti (Instituto Kairós); Araci Kamiyama (CDRS); Cristina Abi 

Jabbour (CMDRSS); Cyra Malta (Agricultura/ SMSUB); Débora Sahyun 

(EDR.SP/CDRS); Raquel Rizzi (SFA-SP/MAPA); Lia Palm ( Projeto Ligue os Pontos – 

SMUL); Vanda Costa (Movimento de Agricultora Urbana Z. Oeste) 

 

 

Registro: 

 

Em 11 de novembro de 2021 foi realizada a 22ª reunião ordinária da 2ª gestão 

do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário – CMDRSS, 

Biênio 2020/2021 por meio de plataforma digital. Iniciada a reunião, Cristina 

cumprimenta a todos os presentes e expõe a pauta com os seguintes itens: votação de 

extensão do atual mandato, Regimento Interno; Plano Rural e Informes. 

 

A 1ª pauta discutida foi a extensão do atual mandato por 06  meses, conforme 

previsto no Regimento Interno, que foi aprovado por unanimidade pelos presentes; o 

atual mandata terminaria em dezembro/21. 

Com relação ao Regimento Interno, Cristina comentou que traria à próxima 

reunião os pontos específicos a serem tratados como forma de facilitar o 

desenvolvimento do trabalho. 

Vanda também sugeriu dividir os temas em reuniões diferentes como tentativa 

de também facilitar as atividades. 



 

 

Prefeitura do Município de São Paulo 
Coordenadoria de Segurança Alimentar e Nutricional COSAN 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, Sustentável e Solidário CMDRSS 
 

 

 

 

2 
 

Cristina informou que o processo do decreto referente ao lançamento do Plano 

Rural encontra-se no ponto da Secretaria de Governo Municipal para apreciação.  

Na sequencia André comentou que em reunião anterior o pleno havia deliberado 

a produção de um dossiê sobre a zona norte devido a muitas questões relevantes 

terem sido levantadas nas últimas reuniões como a não coleta dos resíduos no Jardim 

Damasceno, multas expedidas, eventual criação da casa de Agricultura e o 

assentamento Irmã Alberta, todas ações para assistir os agricultores da região.  

Foi deliberado o envio de uma carta para a Secretaria de Segurança Pública 

referente às denúncias ocorridas na zona sul por parte de alguns produtores. Patrícia 

ficou iniciará a redação desse documento. 

André ponderou a importância dessas duas ações por parte do CMDRSS – 

dossiê e a carta, e reiterou a relevância do conselho em ações desta natureza. 

Cyra enfatizou que seria importante o envio de ofício também para a Secretaria 

Estadual de Segurança e Aracy complementou dizendo que seria oportuno também 

acionar a área de fiscalização da SIMA, Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente. 

Lia Palm, deu um rápido informe sobre o Projeto Ligue os Pontos dizendo que 

os recursos da Porticus haviam sido liberados e o projeto terá sua continuidade por oito 

(08) meses, principalmente a atividade de assistência técnica na zona sul.   

Araci informou que Câmara de Agricultura Agroecológica está sendo 

restruturada, esta que é vinculada à Secretaria Estadual de Agricultura e 

Abastecimento.  

 

Expirado o horário da reunião os trabalhos foram finalizados. 

 

 

 


